
COMPTE-RENDU de L’ASSEMBLEE GENERALE DU 9 janvier 2023

En présence de 31 adhérents et 7 pouvoirs, Jocelyne Brunet, présidente, ouvre la séance à
14h45.

Elle remercie la municipalité pour le prêt de la salle et les adhérents  qui se sont déplacés
et ceux qui ont donné leur pouvoir.

Elle souhaite la bienvenue aux nouveaux adhérents.

Elle présente le rapport moral et le rapport d’activité de l’année 2022 :

“En 2022, l’association comptait 48 adhérents.

Jusqu’ici nous fonctionnions par année civile mais lors de la demande de subvention, on
s’est rendu compte que les documents demandés correspondaient plus à un
fonctionnement par année scolaire comme beaucoup d’autres associations.

Nous allons donc vous présenter un rapport d’activité et un rapport financier du 1 janvier
au 31 août 2022. Sur le budget 2022, vous ne verrez pas apparaître de subvention de la
municipalité, elle apparaîtra sur le budget 2022-2023 et je remercie par avance la
municipalité.

Nos activités se sont déclinées  selon 3 axes : les jeux, la randonnée, les sorties
culturelles.

Les activités jeux ont eu lieu tous les jeudis après-midis avec l’organisation d’une
soirée le 05/03/2022.

· Les activités de randonnée se déroulent en 2 groupes le mardi après-midi en
automne -hiver et le matin en été .

Nous avons organisé un séjour de 5 jours au Grand BORNAND du  23 au 27 mai

18 personnes ont participé et gardent un bon souvenir de l’auberge et des randonnées.

· En ce qui concerne les visites « patrimoine » :

La visite guidée du Bastion à Chalon a eu lieu le 14 avril 2022 après-midi en 2 groupes et
a réuni 20 participants.

Le 30 juin, nous sommes partis pour la journée en bus ; le matin nous avons fait la visite
guidée de Semur en Auxois et l’après-midi la visite du musée d’Alésia et du site
archéologique avec la statue de Vercingétorix sous une petite bruine.

32 personnes ont apprécié ces visites guidées.Certains membres ont participé aux activités
organisées par la municipalité et Sevrey animations : en particulier la fête inter
associations en juillet.

Le site internet créé par Joël fonctionne bien et beaucoup ont pris l’habitude de s’y
référer. Vous y trouverez des informations, des photos de nos activités …
Merci à Joël pour sa gestion."
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Le rapport moral est adopté à l’unanimité.

La trésorière prend la parole pour présenter le bilan financier du 1er janvier 2022 au 31
août 2022 et le budget prévisionnel pour la saison 2022-2023.
Les comptes ont été vérifiés par la commissaire aux comptes Liliane Mary le 22 décembre
2022

Ces rapports sont adoptés à l’unanimité.

La présidente reprend la parole pour parler des

Projets pour la saison 2022-2023

Depuis septembre 2022,.

Les activités jeux ont lieu maintenant  les mercredis après-midis pour permettre à un
public plus large de participer.

Elles réunissent au maximum 10 personnes et le groupe souhaiterait bien s’étoffer.

Des soirées jeux ont été prévues, l’une a eu lieu le  15/10/2022. Deux autres soirées
jeux sont prévues le 18/03/2023 et à l’automne.

· Les 2 années passées nous ont privés de moments de convivialité

Le 15 décembre 2022 nous avons pu partager un bon repas chez Jules. Nous étions 38
convives.

· Des adhérents ont participé aux activités proposées par la municipalité ou le
CCAS ou Sevrey animation : forum des associations, Octobre rose, Téléthon.

Notre participation à la fête inter-association permet l’octroi d’une subvention
supplémentaire que nous avons attribuée à l’achat d’un vidéo-projecteur pour l’animation
de nos réunions et de nos ateliers.

· Les activités de randonnée se déroulent toujours en 2 groupes le mardi
après-midi en automne -hiver ; le matin en été et le vendredi après-midi pour le groupe 2.

11 nouveaux adhérents participent à l’activité randonnée dans le groupe 1.

Un plus grand nombre de participants aux sorties demande un cadre un peu plus strict. Il
serait souhaitable que plus d’animateurs proposent des randonnées. Le calendrier est
établi jusqu’au 17 janvier, si vous avez des propositions à nous faire, elles seront les
bienvenues.

· Nous avions envisagé la mise en place d’ ateliers :

Joël propose un atelier informatique sur les « outils Google » . Il y a quelques fidèles.
L’atelier reprend le 18 janvier.

Si certains d’entre vous ont un talent à faire partager, d’autres ateliers pourraient se
mettre en place.

Martine nous propose une intervention sur les actions de prévention de maintien à domicile
des personnes fragiles avec le camion « chez moi sûr ».
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Ce camion se déplace s’il y a un minimum de 20 personnes et si la mairie peut nous
mettre à disposition l’électricité sur un emplacement plat. Cette action serait ouverte à
tous.

· En ce qui concerne les visites « patrimoine » :

Véronique Gauthier, conseillère municipale, guide conférencière,  nous propose une visite
guidée de Beaune le 30 mars 2023 après-midi avec peut-être une visite insolite de l’hôtel
Dieu.

En octobre elle pourrait nous organiser une visite du Clos Vougeot avec un arrêt à Gevrey
et pourquoi pas une rando dans les vignes pour les randonneurs.

· Pour la sortie en bus, les membres du bureau vous proposent :

Soit l’abbaye de Fontenay et les forges de Buffon

Soit Vézelay et le château de Bazoches

· Pour le séjour randonnées-visites

Geneviève a séjourné dans un hôtel à REILHAC en Haute-Loire, cet hôtel peut nous
recevoir du 9 au 13 mai 2023 en chambre de 2 personnes.

La région est propice au tourisme , riche en jolis petits villages, abbayes, châteaux …

Pour la randonnée, il y a pas mal de randonnées de pays. (voir programme)

Renouvellement du conseil d’administration :

Sont sortantes: Georgette Fourneret, Françoise Mazelier et Annie Skuzinski.

Georgette Fourneret présente sa démission du CA et du poste de trésorière adjointe
Pascale Duthy, Chantal Kauffmann, Martine Ravaud et Brigitte Wakernie  acceptent d’entrer
au CA.

La parole est donnée à Valérie Dutrion, adjointe au maire .

Elle nous renouvelle ses encouragements.

Elle suggère de mettre une annonce sur le panneau lumineux pour proposer les petites
randonnées. La question sera discutée avec les responsables.

Questions diverses :

Il est demandé s’il n’y a pas de différence de tarif d’adhésion pour les personnes
extérieures à Sevrey.

La présidente remercie les participants et déclare la fin de réunion à 16h 00.
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EXTRAIT DU COMPTE RENDU

de l'Assemblée Générale du 09 janvier 2023

ELECTION DU BUREAU

Sont élus

PRÉSIDENTE Madame BRUNET Jocelyne

Co-PRÉSIDENT Monsieur BERNARD Joël

SECRÉTAIRE Madame MAZELIER Françoise

SECRÉTAIRE ADJOINTE Madame RAVAUD Martine

TRÉSORIÈRE Madame PUGEAULT Geneviève

TRÉSORIER ADJOINT Monsieur GOLLIOT Michel

MEMBRES DU BUREAU

Madame BOUILLOT Gilberte

Madame DUTHY Pascale

Monsieur JUSSELIN Pierre

Madame SKUZINSKI Annie

Madame WACKERNIE Brigitte

Certifié conforme

La Présidente La Secrétaire

Jocelyne BRUNET Françoise MAZELIER
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